

Fecha Sección Página 10.07.2019 Negocios 9

Moody's estima desaceleración de la economía para este año y 2020

❖ La calificadora señaló que la economía mexicana seguirá a la baja en 2019 para ubicarse en 1.2%, en tanto que en el 2020 alcanzaría 1.5% del PIB

[Redacción y Agencias]

a reacción de los mercados y el peso luego de la renuncia de Carlos Urzúa se fue matizando a lo largo de la tarde, después de que su relevo, Arturo Herrera, saliera a dar señales de tranquilidad.

Moody's había iniciado la jornada del martes anunciando nuevas previsiones desfavorables para México. Esta vez no se limitaba al crecimiento de 2019, sino que enviaba al de 2020 al lindero del 1.5 anual. Un crecimiento del PIB verdaderamente mediocre para un segundo año de sexenio.

Pero la calificadora volvió a pronunciarse una vez que Herrera fue puesto a la vista. La calificadora previó que aun con el nuevo nombramiento ante la renuncia de Carlos Urzúa, prevalecerá la incertidumbre entre los inver-

sionistas.

En un comunicado destinado a analizar los cambios en el gabinete, el analista especializado en México, Jaime Reusche, indi-

có que predomina el mensaje de Urzúa, es decir, la designación de funcionarios sin habilidades para el manejo de la Hacienda pública, así como la poca certeza sobre el éxito de las principales apuestas del gobierno amlista, dejan el escenario con pocas mejorías.

Tanto Moody's como otros analistas hablan ya de una disputa entre grupos dentro del gabinete federal.

En su primer comunicado del día, la calificadora había vaticinado que la economía mexicana seguirá su desaceleración durante este año para ubicarse en 1.2 por ciento, en tanto que en el 2020 alcanzaría 1.5.

La debilidad de la inversión es la causa que Moody's Investors Service destaca.

El pronóstico oficial de la Secretaría de Hacienda sobre el crecimiento de México se ubica en un rango entre 1.1 y 2.1 por ciento para 2019, y entre 1.4 y 2.4 por ciento para el siguiente año, pero la calificadora lo está aproximando cada yez más al mínimo.

En un reporte sobre el perfil macro de la banca mexicana, la agencia evaluadora anticipó una perspectiva desafiante para la economía mexicana, y el crecimiento previsto se desacelerará a 1.2 por ciento desde 2.0 por ciento en 2018, con riesgos inclinados a la baja, debido a una persistente debilidad en la inversión privada y una postura fiscal estricta.

Los indicadores de alta frecuencia, incluidos la producción industrial, las ventas minoristas, la confianza de los consumidores y las empresas, siguen dando señales mixtas, abundó en el análisis difundido la tarde de este lunes.

Señaló que si bien la confianza de los consumidores ha disminuido en los últimos meses, sigue siendo casi máximos históricos, pero esto no se ha traducido en una aceleración robusta del consumo.

La confianza empresarial ha sido mucho más débil que la confianza de los consumidores, lo que ha denotado una actitud de "esperar y ver" debido a mensajes mixtos, inesperados anuncios de políticas y reversiones de políticas. lo cual pesa sobre el sentimiento de los inversionistas y las perspectivas de crecimiento.

Así, anticipó Moody's, es probable que la desaceleración de la actividad económica en México continúe en 2020, con un crecimiento moderado en torno a 1.5 por ciento, y que a partir de entonces persista si la inversión privada no se recupera a finales de 2019.





Página 1 de 1 \$ 57660.00 Tam: 372 cm2